



**COMUNICADO**  
**16 de abril de 2025**

**EL DIPUTADO JORGE ORTIZ DEBE DEDICARSE A REGRESAR CON LOS  
CIUDADANOS DE SU DISTRITO EN LUGAR DE DIFUNDIR INFORMACIÓN  
FALSA**

Para el PAN en Nayarit es claro que la modorra con la que se ha conducido el legislador federal Jorge Ortiz Rodríguez “Fugio” lo ha llevado a cometer pifias como es el difundir información falsa en busca de generar capital político.

En lugar de regresar con los ciudadanos de su distrito a quienes debe representar, se dedica, además de dormir en la cámara de diputados, a difundir información falsa en busca de adeptos.

La posición de nuestro alcalde panista de San Blas, José Barajas fue clara, la información que el diputado federal presentó a través de sus redes sociales es completamente falsa y que solo busca confundir.

En Acción Nacional convocamos al diputado federal petista a conducirse apegado a la verdad y que se dedique a lo que realmente importa a sus electores.

Reafirmamos nuestro respaldo a nuestro alcalde José Barajas y a todos nuestros funcionarios emanados de Acción Nacional.